

**Question écrite de M. Daniel Künzi, du 28 mai 2001: «Après la chute d'un hélicoptère Alouette dans le Jura, quand l'armée renoncera-t-elle à atterrir aux Vernets?»**

Chaque année, un hélicoptère Alouette de l'armée suisse s'écrase (15 accidents depuis 1984). Le 25 mai, un hélicoptère s'écrasait dans le Jura, faisant trois morts et un blessé grave. Heureusement, aucun civil n'a été blessé!

Le Canton de Genève dispose d'un aéroport, l'armée dispose en outre de places d'exercice à Bernex et à Chancy. Ces terrains sont situés à une quinzaine de minutes en véhicule de la caserne des Vernets.

Sachant que ces vols sont dangereux, pour quelle raison l'armée s'obstine-t-elle à atterrir sur le terrain de la caserne des Vernets? Faudra-t-il un accident au centre de la ville pour que l'armée renonce à ses vols, qui sont de toute manière nuisibles à une image de Genève Cité de paix et qui provoquent d'importantes nuisances sonores.